
20170409	  生命交流会信息记录	   	  

	  -‐-‐-‐周牧师	  

	   	   	   	   （李小燕姐妹记录）	  

一、聚会的目的	  

	  	  	  	  	  我相信这时候我们都与主连上了。刚刚上线的弟兄姐妹，这个时候，你 好什么都不用

想，你只想到与主连接。并且要想到主就在你里面，要想到圣经的话说主离你不远，“这道

离你不远，正在你口里，在你心里”（罗 10:8）。既然，我们来聚会，乃是与主来相会。基

督徒所有的聚会，都应该是与主来相会的聚会，而大家来主要的目的是与主聚会、与主连

接，然后我们就彼此相交，这是生命交流会一个目的。我们不是单单来聚会，这个生命的

交流乃是首先与父神、主耶稣、和住在我里面的圣灵相交，然后呢我们再彼此相交。	  

	  	  	  	  	  在这个生命交流会上，我希望以后慢慢地有一些弟兄姐妹或者是牧师传道都能够有一点

机会有一点发表，而不是单单听我一个人讲，这又变成了一个讲道或者听道的聚会了。我

们要进入那个与主的连接，与神同在，而且活在恩膏的教训里面，要记得 重要的就是脱

离听道的习惯。因为太多基督徒，虽然去教会，星期天去教会是好的，平常也去参加聚会

，但是呢去了就是听道，只是用耳朵，而没有用口，更少的是用心，就是好像复活的主没

有在那里，那个就完全失去了聚会的意义。	  
	  

	  	  	  	  	  圣经里面所说的聚会乃是与主相会，有主的同在，有圣灵的运行，有神藉着圣灵在说话

。藉着圣灵说话，通常都是藉着人的口，也就是他的灵来感动他要感动的、要他说话的那

个人。我们如果都领受了圣灵，而且对圣灵也都有感觉，也都有敏锐的，那么我们就应该

顺着圣灵的感动，照着他的带领；他感动我们说话，我们就说话，或是祷告，或是读经，

或是唱诗，这一切的活动都应该是在圣灵的感动之下。	  
	  

	  	  	  	  教会的聚会不是社会上那些团体的聚会，不是世人的聚会。他们开会要聚集，或者有什

么政治的游行运动，他们都会聚集在一起，可是教会的聚会必须是要有神同在的聚会，必

须要有圣灵运行的聚会。什么时候，我们忽略了圣灵的因素、圣灵的同在、圣灵的运作、

圣灵的感动、圣灵的鼓励、安慰、圣灵藉着他赐给教会的恩赐表达，什么时候我们忽略了

这一些，我们就没有在圣灵的运作里聚会，那我们这个聚会就是落于形式了，就跟其他的

宗教团体聚会没什么两样。	  
	  

二、教会的本质	  
	  

	  	  	  	  要记得我们基督教跟所有其他的宗教都不一样，基督教根本不是教，而是复活的基督住

在我们里面。总的来说呢，就是保罗那句话，信了耶稣的人都应该像保罗那样说“现在活着

的不再是我，乃是基督在我里面活着”（加 2:20）。我们在教会中，大家来到一起也是这样

，基督活在我们当中。主耶稣他复活了，他在启示 1:18 说“我曾死过，现在又活了，且活

到永永远远”，还说到他是行走在金灯台中间的人子，是复活的主。金灯台，他自己解释说

就是教会，那七个金灯台就是七个教会。而七个教会，为什么用七字呢，就是代表所有的

教会，而且这个“七”字在圣经里特别是指着神与人的连接，“七”是三加四，在圣经里数字“
三”是指着神，“四”是指着人来说的，三加四就是七，神与人聚在一起，教会是基督的身体

，而他的内容与实质就是神与人的结合，这才能够叫做教会。	  
	  

	  	  	  	  	  如果没有完全在圣经里，也没有完全活在圣灵的里面，教会就像其他的宗教或者社会团

体的聚会差不多，只是在外表和地点上不一样而已。外表的形式上就是有一个牧师在那讲



道，这是一般教会的情况，地点呢就是有一个房子，这个房子就是教堂，許多基督徒不明

白，把教堂当做教会，教堂跟教会完全是两回事，教堂是房子，教会是有基督在他们里面

的人，教会是基督人。有的人把基督徒改翻成基督人，这是很达意的翻译。有的人认为教

会就是房子，就是聚会的地方，哦，我们多么需要改變這個想法。	  
	  

我们希望你能够不要注意人，不要注意机构，不要注意人，重要的就是与耶稣连接，这是

重要的。耶稣基督国际事工團(Jesus	  Ministries	  International)，我们把耶稣放前面，是因为

我们 需要的是耶稣。你来参加这个交流会，要记得，你不是来要听某某人讲道，你是需

要耶稣，你现在需要耶稣，你以后也需要耶稣，你一生当中都需要耶稣，你永远都需要耶

稣，上天堂如果没有耶稣，我们进不去的，你们看耶稣多么重要，可是我们太缺乏这样一

个观念。	  
	  

三、与圣经联结，与圣灵联结，与主联结的重要	  
	  

今天早上有一个很重的感觉，一个很重的负担，那就是我们一再所说的:	  我们必须回到

圣经里面来，与圣经联结，与圣灵联结，也是与基督联结，与主联结，因为圣经就是神的

话，太初就有的道，道成了肉身，就是主耶稣。主耶稣复活以后，差遣保惠师来，那就是

圣灵。所以圣经里头讲到神都是用不同的名字称呼，但是神只有一位，创造宇宙的只有这

一位，没有第二个神，但是他在圣经里有不同的称呼，而且每个不同的称呼都有讲究。	  
	  

比如我简单举个例子，在圣经里头，神称为我们的父，天父。我们都知道身为父母的

人，或者是身为儿女的人都知道，父母就是养活我们负我们一切责任的，特别是讲到父神

，父神是养活我们的神，负我们一切责任的，是保护，是栽培教育我们的。	  
	  

讲到他是神的儿子，儿子 主要的意思，就是约翰福音“1：14 道成了肉身，住在我们

中间，充充满满地有恩典有真理。我们也见过他的荣光，正是父独生子的荣光。1:18	  从来

没有人看见 神，只有在父怀里的独生子将他表明出来”。	  
	  

我们必须要与圣经联结，有一点很重要的，就是我希望你们的观念能够慢慢改变，就

是讲到我们信主的事，或者讲到与神的关系，讲到教会，讲到圣灵，讲到这些问题的时候

，不是说某某是怎么说，我们的教会怎么说，乃是说圣经是怎么说的，不是某某牧师怎么

说，而是圣经怎么说，神怎么样说，如果你在教會所领受的不是圣经说的，你都不该领受

。凡是圣经里面没有讲的，你领受了，你就是在圣经以外(神的话语，神的旨意之外)来接

受。	  
	  

不論是参加交流会，网校，或者在网站上听录音看录影，你一直这样听下去，这样看

下去，不知不觉的被神在改变在调整。怎么调整呢？就是回到圣经里面来，要看圣经怎么

说，我们以往所信的若不是圣经所说的，我们就得改，回到圣经里面来，因为神的话是永

远安定在天的，神的话是超越人所有一切的话，不管这个人是多有名或者多么伟大，你都

要把它分得很清楚，神的话是在天上是永远安定在天，神的话是永远的。耶稣说“天地要废

去，我的话却不能废去”（路 21:33），人的话都会废去，人的话会改，因为说错了会改，

人的话说了就忘了，但是神的话就像希伯来书 4:12“神的道是活泼的，是有功效的”，就是

说是大有能力的，那个能力大到一个地步，就是天地万物都是神说要有就有，你看神的话

就是那么地有力量，刚才我提到约翰福音 1:1“太初有道”，這道就是神的话，也就是我们所



说的圣经就。	  
	  

約 1:14“道成了肉身，住在我们中间，充充满满地有恩典有真理”。道成了肉身，首先

是在耶稣身上，后来是在他的门徒们、使徒们的身上，然后透过使徒们的传讲，神的道就

在众圣徒众门徒的身上，如今神的道在你里面在我里面，神的道就是耶稣，耶稣成了肉身

，可是他死了，第三天复活了，然后他在圣灵中来到我们当中，住在我们里面。约 1：18
节说“从来没有人看见神”，我们永远看不见神，圣经里面记载了那么多与神同行的人，神

对他们说话他们也对神说话，神向他们显现。要记得，不是在肉身里面像你我这样的看见

，乃是在灵里面的看见，灵里面的启示。他们与神同行，乃是在信心中与神同行，他们因

为相信神的话，相信神与他们同在，神就与他们同在。他们相信神是灵，神的灵会感动他

们的，他们就必感动，神是又真又活的在我们当中。	  
	  

约 1：18 节说“从来没有人看见 神，只有在父怀里的独生子将他表明出来”，要记得

，这个"父怀"我们不能够按着字面，英文的翻译是"父心怀里"，就是主耶穌將父的心意表

明出来。什么是神的儿子？神的心不是物质的心，是看不见摸不着的，而耶稣一生的故事

將父的心表明出来，这是神的儿子的意思。他是神，是超然的，是超越一切的，所以我们

不能把神的事情限制在我们人的观念人的理解中。我们需要有圣灵，因为圣灵是超然的，

是从天上来的，林前 2:11“除了在人里头的灵，谁知道人的事？像这样，除了 神的灵，也

没有人知道 神的事。保罗在那里说“除了神的灵”，神的灵的显明，神的启示，除了神的

灵以外，没有人能够明白神的事。我们怎么能够明白神的事呢？我们怎么能够懂得神的事

呢？就好像这个地上的蚂蚁，那么个小小的动物，怎么可能明白人的事情，不可能对不对

？我们人怎么能够明白神的事情呢？只有藉着神，所以神把他的灵赐给我们，好叫我们能

够明白神的事。	  
	  

我还是要强调与圣经联结，与圣灵联结，然后才能够与主联结，要不然我们的信仰还

是脱节的，没有跟主耶稣连上，没有跟圣经连上，没有跟圣灵连上，那我们的信仰完全是

在宗教的里面，是在仪文宗教形式的里面。	  
	  

四、神的爱怎么能够叫人看见？基督徒与基督教徒的区别？	  
	  

林前 2:9 如经上所记：“ 神为爱他的人所预备的是眼睛未曾看见，耳朵未曾听见，人

心也未曾想到的。”2：10“只有神藉着圣灵向我们显明了，因为圣灵参透万事，就是 神深

奥的事也参透了。”2：11“......除了神的灵，也没有人知道神的事”。	  
	  

神为什么要差遣神的儿子来？好叫他的儿子耶稣成为拿撒勒人耶稣基督，成为跟我们

一样有血有肉的肢体，他能够行走在人中间，这样的话，我们才能够从耶稣身上，不是从

他的外表，乃是从他的话语、教训、行为， 主要的是从他所流出来的爱，那牺牲的爱，

到 后，他的生命完全为我们牺牲，这是神的心意的表达，这就是约 1：18 节那里说的“表
明出来”，就是藉着他的独生爱子表明出来了。	  

	  

那么今天神的爱怎么能够叫人看见呢？乃是从你和我身上表明出来。我们有好多网校

的学生，他们都说:上了网校课程，操练了安静等候神，常常亲近神，安静在神的面前，读

神的话语，就在这一些的安静读经，等候当中，神就把他的爱一点点地做在他们里面了。

所以他们好多人都变了，不像以前那么容易急躁了，不像以前那么容易发火了，现在对人



也有爱了。夫妻关系比以前好了，现在对丈夫也比较客气了。我的女儿不久以前也是多花

一点时间安静等候神，现在对丈夫也比较客气了，态度不一样了。那是什么？那是神的爱

在她里面多了一点。人看不见在我們里面的神，那唯一能够表明神的爱的，就是我们以他

的爱来爱别人，在我们生命的改变上，能够让人感觉到。一般人不一定能够认得这就是神

的性情神的爱，但是至少他能够看得出来，你不一样了，你跟以前不一样了，你说的话，

对待人都不一样了，这是什么，这是神的显明，这是约翰一书 1:1,2“论到从起初原有的生

命之道，就是我们所听见、所看见、亲眼看过、亲手摸过的。（这生命已经显现出来，我

们也看见过，现在又作见证，将原与父同在、且显现与我们那永远的生命传给你们。）”	  
，這生命已經“显明出来”，显明在哪里？显明在耶稣基督身上，显明在门徒们身上，显明

在历世历代很多圣徒身上，那今天也显明在你我身上。我们做基督徒，神的爱神的性情如

果没有在你我身上渐渐地显明出来，那我们的信只是宗教。	  
	  

我常说我们基督徒跟基督教徒是有差别的。我以前提过，今天再提，基督教徒是光聚

会，光听道，光读经祷告，而没有让基督从他的身上活出来，这是基督教徒。基督徒就是

基督人，基督活在他的里面，并且基督的性情能够或多或少在这个人身上显明出来，让人

感觉到不一样，这是基督徒。如果我们说信了耶稣，我们是基督徒，而我们的生命丝毫没

有改变，我们跟信主以前是一样的，那只是基督教徒，你信的是教，你信的不是基督。你

如果信的是基督，基督就活在你里面，就像保罗所说的，“现在活着的不再是我，乃是基督

在我里面活着”，但是你如果没有基督活在你里面的话，你是基督教徒。你信的是教，不是

基督。	  	  
	  

哦，我讲到这里，我稍微停一下，你问一问你自己，我是基督教徒？还是基督徒？基

督有没有活在我里面？如果有活在我里面，那我就是基督徒，如果我跟以前不一样了，我

就是基督徒，因为基督的爱，基督的谦卑柔和在我里面开始显明了，多起来了。如果我信

主这么多年，我都没什么改變，那么你就是一个基督教徒，你信的是教，不是复活的基督

。	  

这就是我自己以前所面临的问题，我信主受洗是在 1948年，差不多快七十年了，到了

明年就是七十年，可是我在 1948-‐1965 差不多十七年的時間，如果用我现在讲的标准来衡

量的话，我是基督教徒，我是做了十七年的基督教徒，我信的是教，我活在宗教的里面。

虽然我上教会，也读经，也祷告，也出去传福音。每个礼拜天，我们都成群结隊地出去，

在街头布道，也有人在街头信了主，可是你要问我基督有没有活在我里面呢，没有，那谁

活在我里面呢，是我自己那个老我活在我的里面。一直等到十七年以后，有一天在我没有

想到的情况底下，去参加一个聚会，不是我们教会的聚会，因为我们教会那个时候有一种

错误的教导，那就是只有我们才是教会，别人不是教会。	  
	  

那个时候我没有好好地去读圣经，没有好好地与圣经联结，没有与圣灵联结，所以我

只是领受了我们教会传统的教导，而且是错误的教导。前面已说到不是凭某某人讲，某某

教会里教導的，你必须要凭神的话，凭圣经怎么说，要不然你的相信是走冤枉路。今天也

许对一些人在说话，今天是你生命转弯的一个转淚点，首先要从你的观念上要回到圣经里

来，要看圣经怎么说。然后你就知道，哦，圣经里面那么多地方讲到圣灵，可是我从前的

教会就不讲圣灵，光讲教会，也很注重读经。	  
	  

所以我做了十七年的基督教徒，活在宗教的形式里面。但是我不知道，我以为我是对

的。今天在座的弟兄姐妹，或许你要回去再听今天的录音，然后再去查考圣经，你就知道



你信的是不是合乎圣经。那我什么时候变成基督徒的呢？是从我领受圣灵那一天开始。那

是 1965年，地点是在香港，那个时候我们住在香港，我领受了圣灵，当然我也说了方言，

当时我的姐妹也得到这个恩赐，翻方言，也有一些神迹奇事，可是你知道吗？我被圣灵充

满 大的得着就是：发现基督真的复活了，而且活在我里面。哦，那一天我这个人好像在

地如在天哪，我这个人完全不一样了，眼光，价值观，和人的关系都不一样了。哦，我记

得，當我发现基督在我里面的第一个主日（那个时候有好几个分堂），轮到我去一个分堂

讲道。哦，	  我记得我那天啊，兴奋到一个地步，在台上几乎跳了起来，别人突然说，这个

人怎么回事啊，（我大概一个月讲道一次）为什么这个人这一次那樣讲道，是不是不正常

啊。后来他们有人就去报告教会的长老牧师，之后他们就开会決定，以后不能让他讲道，

，他的讲台服事要停止。	  
	  

那个时候的我好像什么都不知道，只知道基督活在我里面，哦，我兴奋到一个地步，

我聚会要从台上跳下去，亏得我没有跳下去，要是跳下去，他们可能打电话叫救护车来了

。哈利路亚，哦，基督活在我里面，基督活在我里面，基督也活在你里面，阿们！你能够

跟我一起说阿們嗎？好像保罗所说的“现在活着的不再是我，乃是基督我里面活着”。哈利

路亚，你要常常这样宣告，很快你就会发现，耶稣真的就活在我里面。	  
	  

圣灵中的喜乐，是圣灵充满 主要的表现，说方言，说预言，翻方言，是次要的，不

是 重要的，不要把次要的当做 重要的， 重要的是基督活在我们里面。再说现在活。

保罗所说的“现在活着的不再是我”是什么意思呢？不是说他不活了，不是说这个人就不在

了，他还是活着，他 主要的意思是不再照着我的意思了，不再照着老我的样子了，所以

说不再是我，不再是以前的那个保罗了，是一个新人了，所以他说如今在基督里面的都是

新造的人。就是他是新的人了，所以你我都可以说这种话，而且要常常这样宣告，当你有

信心时要说，即使没有信心也要说，越说你的信心就慢慢活起来。	  
	  

要学习不要再照你的意思在做什么，我们所说的要跟随圣灵，要跟随里面圣灵的感動

，无论做什么，或者要说什么，尤其是當你要去面对一件事情，面对一个人的时候，在你

没有做没有说以前，就要先祷告“主啊，求你教导我该怎么做。”主不一定当时会告诉你怎

么做，但是这样祷告之后，你会发觉，主會把你当说的话当做的事告诉你。很多时候，圣

灵就是这样告诉我们，他不是事先告诉我们，他乃是到了时候，就会带领我们這樣说，或

这样做了。这就是"现在活着的不再是我"的意思，不再照我的意思。我们很多人都是这样

，好像雅各一樣，我们自己想好了，就照着自己的意思去做。	  
	  

还有一点：我们许多人都认为自己是对的，都有自己的意见，而且常常都是坚持自己

的意见。这样就不是保罗所说的，现在活着的不再是我，反而是说，现在活着的仍然是我

。哦，当我发现基督就活在我的里面，圣灵在我的里面，这个恩膏是真的不是假，约翰一

书 2:17“你们从主所受的恩膏常存在你们心里，并不用人教训你们，自有主的恩膏在凡事上

教训你们。这恩膏是真的，不是假的；你们要按这恩膏的教训住在主里面。	   ”，哦，哈利

路亚！	  
	  

徒 11:26“门徒称为‘基督徒’是从安提阿起首”，为什么称为基督徒呢？因为基督活在他

们里面。保罗把这个基督内住的真理带到安提阿的教会。今天我们在线上的弟兄姐妹们，

你们有好多人，好像也是来到安提阿的教会，安提阿教会的弟兄姐妹听了保罗的教训，再

加上巴拿巴的教训，听了他们两个人教训，他们就改了。那么我们呢，不要称为门徒了，



而称为基督徒了。门徒是什么意思呢？门徒是跟着师傅的，是在外面的。什么是基督徒呢

，不但跟随师傅，师傅還住在他们里面，成为他们的生命，成为他们一切所有了，这是基

督徒。	  
	  

基督徒的意思很深的。基督徒在西方，特别是在前一两个世纪的时候，都是被人很尊

重的一种称呼，"基督徒"好像给人有一种神圣的感觉。今天我们把"基督徒"這名词看得太

平常了，基督徒在地上就是基督的代表，基督徒就是基督人，有基督活在他里面的人，也

可以說基督徒就是小基督。我们怎么这样说呢？主耶稣在大马色的路上向保罗显现的时候

是一道大光，然后保罗就扑倒在地上，他就问说“主啊，你是谁？”，主耶稣就对他说“我就

是你所逼迫的耶稣”。保罗是在逼迫基督徒，可是主耶稣说你在逼迫我，哦，你看，多么荣

耀!	  我们这些人在神的眼光中就是基督活在地上，我们说代表，还没有说的像主耶稣说的那

样的贴切，那样的扎实，“我就是你所逼迫的耶稣”，其实他是用大光向保罗显现，是从天

上有声音向他说话“我就是你所逼迫的耶稣”。	  
	  

我们活在地上，在主的眼光中，就是他的代表，我們就是他的替身，就是他所说的“是
我，就是我，你逼迫的就是我”。所有被逼迫的基督徒，无论是在哪里，在主的眼光中，就

是逼迫他，逼迫他的教会，就是逼迫他的身体，就是他的自己。你看我们这一群人多么贵

重，你要想到你的身份，想到你的所是，你里面就有力量，就会起来，你就不会再自怜了

，不会再想到我的命苦啊，我告诉你，你的命是 好的，你的命比全世界的人都好，因为

你是预定的，要成为基督的新妇，你已经是上帝的儿女了，你现在过内在生活，就是走在

基督新妇的行列了，你是要出嫁给耶稣基督了。你要想到耶稣基督是谁啊，他是万王之王

万主之主，哇，想到要成为他的新妇，你就会不可思议啊。	  
	  

为什么我们要讲与圣经联结，与圣灵联结，与主联结呢，就是有一天可以成为基督的

新妇。如果你没有这三方面的联结，你不是。不要说新妇了，你恐怕只是一个教徒而已，

。保罗不是也在罗马书 8:9 說“人若没有基督的灵，就不是属基督的”，你如果没有基督的

灵，没有跟圣灵连上，如果没有活在他的话语的里面，没有藉着圣灵这样住在他里面，他

也住在你里面，圣经说的很清楚，你就不是属基督的，你是属于基督教的，你不是属于基

督的，你信的是教，而不是基督。	  
	  

五、神的心意	  
	  

我实在不愿意只是让你们来听听道，那不是神的旨意，神的旨意是要你得着他，是要

你与圣经联结，与圣灵联结，到与主联结，神的心意是要把他自己给你，他的话、他的灵

、他的自己、他的生命，永生就是他的生命要给你，他在耶稣基督里一切所有的都要给你

，这不是要你单单来听道。	  
	  

如果你光是听道而没有行道，那是不好的没有用的，而且圣经告诉我们说，那是自己

欺骗自己。有些教會就喜欢听道，到了主日就想请我去讲道，这样的教会，请我去讲道，

我不会去的。要真正有心的，要主的才行，因为这个道，不是一个空洞的道理，他是生命

之道，约翰一书我讲过好多次，我本来今天要更深地讲约翰一书的焦点是什么，我想更深

地范围更广地来讲，但是今天圣灵没有这样带领，圣灵反而带我们来看，到底我们是基督

徒还是基督教徒。我是五十多年前，主把我这样扭转过来，那个时候其实我已经寻求八年

了，當時我作为一个基督教徒，做到后来，很辛苦，很枯干，没有喜乐，没有平安，好像



我的问题没有人可以帮助我，更没有满足，所以我就有一个问号，到底我信的什么地方出

了问题啊？教会活动，传福音，事奉，什么受训，我都参加了，但是我还是一个教徒，我

不明白，我也请教我们教会的长老执事，但是他们都不能够告诉我我的问题在哪里，直等

到那天圣灵充满了我，就是基督的灵充满了我，进到我的里面，我才发现基督真的复活了

，而且他活在我的里面。哦，那个时候，我就从教徒变成了基督徒，从基督教徒变成了基

督徒，就好像安提阿教会，他们领受了保罗所教的基督活在他的里面，他们就从门徒改称

为基督徒。	  
	  

六、祷告/结语	  
	  

今天若还有没有进入的，我们跟你们一起来祷告，这个时候请你们把眼睛闭起来，把

两个手举起来，为什么我常常提到要把两个手举起来呢？因为大卫在诗篇上说：“耶和华，

我向你举起圣洁的手…”，你什么时候一举起手，你的手就变成圣洁的手，为什么呢？因為

这个时候在灵里，你与圣灵，神圣的耶稣基督，跟他连上了，因为他才是圣洁的。你举起

手来，向他有所表达，有所要求。	  
	  

主啊！求你的灵现在就来充满我，哦，主耶稣，我要智慧和启示的灵，我要你所说的

能力的灵，基督的灵，能够叫我在一切的事上得胜。哦，主啊，我不愿意再作一个基督教

徒，从今天开始要做一个基督徒，做一个基督活在我里面的人。哦，主啊，我要在这里像

你的仆人保罗一样宣告，我已经和基督同钉十字架，现在活着的不再是我，现在活着的不

再是我，乃是基督在我里面活着。哦，主，你的灵来充满我，你的灵来占有我。	  
	  

（那天我被圣灵充满的时候就开始说方言了，直到现在，你也开口，如果你还没有说

方言的话，你就顺着圣灵的感动就这样说，不要用你的思想，因为說方言是用灵的问题）

。	  主啊，我要与你联结，我要与圣灵联结，主啊，我要与圣经联结，充满我，充满我，活

在我的里面，我要你活在我的里面，我还要宣告“如今活着的不再是我，乃是基督在我里面

活着..”	  一起唱“充满我，充满我，求主圣灵充满我，将我倒空，将我剥夺，求主圣灵充满

我.......”	  
	  

歌词解释：	  

“将我倒空”：倒空传统错误的观念，错误的教导，都需要求圣灵来倒空，我们自己没有办

法来倒，圣灵进来，他就会帮忙倒，凡是不属于圣经的，不是属于圣灵的，不是属于主，

主啊，你都要来倒空。	  
	  

“将我剥夺”：就是有的东西，我們不肯放松，抓得紧紧的，紧紧地在我们身上，那么需要

神来剥夺，这就是求神来充满我们，来做這些工作。在信心中，就这样接受领受他的圣灵

。	  
	  

	  	  	  我们要领受主的道，也要领受主的灵，当两样都领受的时候，我们就是领受复活的主，

就是领受主他自己，保罗说：主就是那灵，主的灵在哪里，哪里就得以自由，哪里就得以

释放，哪里就得以得胜。这就是说，我们如果让主的灵来带领的话，他就会负一切责任，

他就会把我们所需要的一一赐给我们，虽然我们那么多人，我们的需要那么多，但是主知

道，没有一个需要是他不能满足的，他是无所不能的神，圣灵也是无所不在的，感谢主!	  	  
	  



	  	  	  	  主啊，有你真好，主耶稣，更多开启我里面的眼睛，让我看见你，让我能够认识你，我

认识你了，我就得着了你，我就可以享受你，感谢赞美你....在安静中让主的话更深地沉在

我的里面，让主的灵把我们带到深处......	  
	  

	  


